

ABSTRAK

Ari Miftah Farid, 1162010010, 2022. *Hubungan Kepemimpinan Visioner Kepala Madrasah Dengan Kinerja Tenaga Administrasi di Madrasah Aliyah Swasta Kabupaten Pangandaran.*

Pengembangan Kinerja Tenaga Administrasi dalam suatu organisasi pendidikan mutlak dilaksanakan oleh pimpinan dari suatu lembaga tersebut. Pengertian Kinerja Tenaga Administrasi mencakup seluruh tenaga yang ada dalam suatu organisasi pendidikan, khususnya Kinerja Tenaga Administrasi dan karyawan. Oleh karena itu demi mewujudkan pencapaian tujuan pendidikan, Kinerja Tenaga Administrasi harus menjadi sumber daya manusia (SDM) yang menjadi prioritas pengembangan yang paling utama. Persaingan yang semakin ketat saat ini memerlukan keuletan, kesabaran, kemampuan mengantisipasi, kecepatan dan ketepatan berpikir serta bertindak agar tetap dapat berperan aktif di dalam proses pendidikan itu sendiri.

Dilakukannya penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mengetahui realitas kepemimpinan visioner kepala madrasah aliyah swasta di Kabupaten Pangandaran. 2) Mengetahui etos kerja Kinerja Tenaga Administrasi madrasah aliyah swasta di Kabupaten Pangandaran. 3) Mengetahui hubungan antara kepemimpinan visioner kepala madrasah dengan Kinerja Tenaga Administrasi madrasah aliyah swasta di Kabupaten Pangandaran.

Penelitian ini bersifat deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif jenis korelasi. Teknik pengambilan data yang dilakukan adalah menggunakan angket kuisioner. Kemudian teknik analisis data dalam penelitian ini adalah uji instrument (validitas dan reliabilitas), uji analisis parsial perindikator, uji prasyarat (uji normalitas dan linieritas), dan uji korelasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemimpinan visioner kepala madrasah memiliki hubungan yang signifikan terhadap Kinerja Tenaga Administrasi dengan nilai signifikansi $0,021 < 0,05$. Kemudian analisis koefisien korelasi yang diperoleh adalah 0,428. Nilai tersebut terdapat pada tingkat kekuatan korelasi sedang, karena terdapat pada kategori 0,40 – 0,599. Adapun jenis hubungan variabelnya mengarah kepada sifat positif dengan melihat angka pearson correlation yaitu 0,428 dengan tidak memiliki tanda (-) didepan angka tersebut. Selanjutnya diperoleh koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,183 bermakna bahwa kontribusi variabel bahwa kepemimpinan visioner kepala madrasah terhadap Kinerja Tenaga Administrasi adalah 18,3%.

Kata kunci: Kepemimpinan visioner, Kinerja Tenaga Administrasi, kinerja.